

Sitzungsprotokoll



Arbeitskreis Mechatronik
& Informationstechnik

🕒	Datum:	30.05.18
	Dauer:	13:10 – 14:00
📍	Ort:	11.10 Seminarraum ETI
👥	Sitzungsleitung:	Peter Wern, Judith Hurzlmeier
	Protokollant:	Max Zuidberg
	Teilnehmer:	Peter Wern, Judith Hurzlmeier, Xavier Bustamante, Philip Prier, David Ackermann, Max Zuidberg, Robin Hirth, Leonhard Döring, Johannes Dürr, Jan Schäßberger, Simon Riedel, Mark Obinwanne

Tagesordnung

1. Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit
2. Annahme der Tagesordnung
3. Annahme der Protokolle der letzten Sitzungen
4. Berichte
5. Bachelor O-Phase
6. Ankündigungen
 - Aktualisierung Infomaterial
 - Termin Sharepoint-Abend
 - Termin FS-übergreifende Sitzung
 - ETEC Sommerfest
7. Bericht StuKo / FakRat Vortreffen
8. Bezeichnung der Ergänzungsmodule auf Bachelorzeugnis (für Studienbeginner ab WS18/19) (Diskussion)
9. Verteilung nicht studienbezogener Inhalte in MIT-Facebookgruppen (Diskussion)
10. Sonstiges
11. Nächster Sitzungstermin



TOP	Beschlüsse/ weiteres Vorgehen
TOP1: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit	
	Judith stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit der Sitzung fest.
TOP2: Annahme Tagesordnung	
	angenommen
TOP3: Annahme der Protokolle der letzten Sitzungen	
Das Protokoll der letzten Sitzung am 16.05.18 hat Johannes Reith geschrieben. Das Protokoll der vorletzten Sitzung am 25.04.18 hat Mark Obinwanne geschrieben.	Beide Protokolle angenommen
TOP 4: Berichte	
Peter berichtet aus der FS-EETEC, dass die Bundesfachschaftentagung am KIT ausgerichtet werden soll und noch Helfer gesucht werden.	
TOP 5: Bachelor O-Phase	
Judith erklärt, dass noch Verantwortliche gesucht werden. Die O-Phase soll genau wie letztes Jahr ablaufen, Freiwillige können sich also an ihren eigenen Erfahrungen orientieren. Die O-Phase muss mit den Fachschaften organisiert werden, d.h., dass z.B. Termine und wer was macht mit ihnen abgeklärt werden müssen. Johannes Reith (nicht da) hat Interesse bekundet. Es werden noch zwei bis drei weitere Freiwillige gesucht. Ihnen stehen die Fachschaft und der AK-MIT als Hilfe und Beratung für die Organisation zur Verfügung. Peter merkt an, dass sich in den Leitfäden viele Infos finden. Johannes unterstreicht, dass ausreichend Hilfe zur Verfügung steht. Peter fragt offen nach Interessierten und meint, es sei nicht verpflichtend, aber eine gute Gelegenheit, um Einblick in die Fachschaften und deren Arbeit zu bekommen. David Ackermann meldet sich für die Kneipentour	David Ackermann und Johannes Reith werden als O-Phasen Verantwortliche angenommen.
TOP 6: Ankündigungen	
Aktualisierung des Infomaterials Leonhard meldet sich für Nimm's MIT ! Jan meldet sich für den Bachelorleitfaden	



<p>Termin für neuen SharePoint Abend Vorschlag: Montag, 04.06.18 Peter erklärt, wozu der Abend dient. Judith weist darauf hin, dass dort auch über die O-Phasenplanung diskutiert werden kann.</p> <p>Termin für fachschaftsübergreifende Sitzung Vorschlag: Mittwoch, 04.07.18 Jan weist darauf hin, dass der Termin am Tag vor dem Sommerfest ist, meint aber, dass das für uns kein Problem ist. Judith fragt, ob der Termin mit den Fachschaften abgeklärt ist. Peter antwortet, dass die Bescheid wissen, ihn aber noch nicht bestätigt haben. Sobald der Termin bestätigt ist, geht eine entsprechende Infomeldung über den Termin raus.</p> <p>ETEC Sommerfest Datum: 05.07.18 Es werden noch Helfer gesucht.</p>	<p>Termin angenommen. Ort: FS ETEC</p>
--	---

TOP 7: Bericht StuKo / FakRat Vortreffen	
Peter und Jan stellen vor. (vertraulich)	

TOP 8: Bezeichnung der Ergänzungsmodule auf Bachelorzeugnis (für Studienbeginner ab WS18/19) (Diskussion)	
Peter berichtet. (vertraulich)	

TOP 9: Verteilung nicht studienbezogener Inhalte in MIT-Facebookgruppen (Diskussion)	
<p>Fortsetzung der Diskussion, welche Werbeinhalte in den MIT-Facebookgruppen erlaubt sein sollen. Judith blickt kurz auf die Diskussion der letzten Sitzung zurück. Peter berichtet, dass er gemäß dem Beschluss der letzten Sitzung eine neue Bachelor-MIT-Gruppe für alle Bachelor MIT Semester erstellt hat. Eine entsprechende Master-Gruppe kommt noch. Johannes meint, dass die Werbung nicht stört, zumal er nicht sehr viel Werbung erwartet – vor allem die Institute werden seiner Meinung nach kaum in Facebookgruppen posten. Max schlägt vor, allgemeine Links (o.ä.) zu weiterführenden Infos (z.B. über Hochschulgruppen) in die Gruppeninfos zu schreiben, so dass sich die interessierten Studenten informieren können. Darüber hinaus könnte die Werbung dann verboten werden. Peter stört sich daran, den ehrenamtlichen Hochschulgruppen diese Möglichkeit Studenten zu kontaktieren zu wegzunehmen. Es wird vorgeschlagen, eine separate Gruppe nur für Werbungen zu machen.</p>	<p>Peter schlägt aufgrund des Zeitdrucks eine Abstimmung zwischen drei Optionen vor. Ausgang der Abstimmung:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Werbung verbieten: 0 Stimmen - Werbung von HSG im Testbetrieb erlauben: 7 Stimmen - Extra Gruppe für Werbung: 4 Stimmen - Enthaltungen: 1 <p>Es soll spätestens vor Ende des WS18/19 von der AK MIT Sitzung überprüft werden, wie der Testbetrieb gelaufen ist.</p>



Judith weist darauf hin, dass Facebookgruppen übersichtlicher als Emails sind. Max schlägt vor, vorerst Werbung „im Testbetrieb“ zu erlauben und erst falls es zum Problem werden sollte einzugreifen und zu verbieten.	
--	--

TOP 10: Sonstiges	
Kein Fortschritt bei der Suche nach neuem Sitzungsraum.	

TOP 11: Nächster Sitzungstermin	
Mittwoch, 13. Juni 2018, 13:10 Uhr im Seminarraum ETI	